

# 第8回 茨城メロンメロンラン 水戸偕楽園 2025

…………… ごあいさつ ……………



## 大会名誉会長

水戸市長 高橋 靖

このたび、「第8回茨城メロンメロンラン水戸偕楽園」が盛大に開催されますことは大変喜ばしく、県内外から参加される多くの皆様を心から歓迎いたします。

本県は、メロンの生産量日本一を誇り、様々な種類のメロンを味わうことができます。また、県内各地でマラソン大会が開催されており、本市においても、今年で10回目となる水戸黄門漫遊マラソンを10月に開催いたします。

メロンとマラソンが楽しめる本大会を通して、市民スポーツの振興や健康増進、さらには全国に向けての水戸の魅力、茨城の魅力の向上につながることを期待しております。

参加される皆様におかれましては、日本三名園の一つである偕楽園の下に広がる、緑豊かな千波湖畔を楽しく走りながら、給メロン所で、旬を迎えた甘くみずみずしいメロンを堪能していただき、思い出に残る素晴らしい一日となりますことを願っております。

結びに、本大会の開催にあたりご尽力されましたメロンメロンラン実行委員会をはじめ関係者の皆様に、深く敬意を表しますとともに、本大会のご成功と今後ますますのご発展をお祈り申し上げます。



## 主催者

水戸市議会議員 須田 浩和

第8回茨城メロンメロンラン水戸偕楽園および茨城メロンメロンラン2025オンラインを開催するにあたり、県内外から多くの皆様にご参加いただき、心から感謝、歓迎申し上げます。

この茨城県は、26年連続でメロン生産量日本一のメロン県であります。生産されるメロンの種類も豊富なため、4月から10月までと長い期間いろいろなメロンが楽しめることも、大きな特徴となっています。また、実走される方々の会場となる、偕楽園は、日本一の都市公園であり、特に市街地の中心にあることから日頃はイベントをはじめとして、市民県民の憩いの場所となっている、自慢の公園でもあります。

その日本一の公園を気持ちよく走っていただき、日本一のメロンをおいしくご賞味いただけるよう、私たちもできる限りの準備をして参りました。ご参加の皆様におかれましては、存分に楽しんでいただき、素晴らしい思い出ができますことを心から願って、挨拶とさせていただきます。